



Verein Energie-Forum Wiener Neustadt ZVR 739742360
Zustelladresse: 2801 Katzelsdorf, Eichbüchlerstraße 106
Kontakt: info@energie-forum.at, www.energie-forum.at

Letzte Presseaussendung des Energie-Forums

Wiener Neustadt, 24.4. 2023

Energie-Forum gestaltete 15 Jahre die Energiewende

In der kürzlich stattgefundenen Generalversammlung des Energie-Forums legte der langjährige Obmann des Vereins, Andreas Otahal, seine Vorstandstätigkeit aus persönlichen Gründen zurück. Nicht zuletzt aufgrund der politischen Entwicklungen beschlossen die Mitglieder, welche in den vergangenen 15 Jahren zahlreiche umweltrelevante Pioniertaten gesetzt haben, nunmehr die freiwillige Auflösung des Vereins.

Andreas Otahal resümierend: Ich danke unserer mehrfach ausgezeichneten Expertenrunde für ihr ständiges Engagement zur Eindämmung des Klimawandels und zum Erreichen der Klimaneutralität zum Wohle nachfolgender Generationen. Trotz forcierter Einforderung unsererseits bis hinauf in die zuständigen Ministerien erfolgte der notwendige Netzausbau durch die EVUs bisher nur sehr schleppend. Besonders die politischen Entwicklungen und rückwärtsgewandten Statements der letzten Wochen in Land und Bund, lassen nun aber zusätzlich ein Erreichen der Klimaziele in weite Ferne rücken, hohe Strafzahlungen für nicht erreichte Klimaziele sind zu erwarten!

Ausdrücklichen Dank sprechen wir Bundesministerin Gewessler für ihr konsequentes Engagement für die ökosoziale Steuerreform inklusive Klimabonus aus, ebenso wie für die großartigen Förderungen zur Forcierung der notwendigen Energie- und Mobilitätswende, die besser sind, als jene aller VP-Umweltminister in den letzten 10 Jahren zusammen!

Ein kleiner Teil der zahlreichen, im Sinne der Klimawandelanpassung umgesetzten, Projekte und Prozesse unserer Mitglieder wird noch ein Jahr auf www.energie-forum.at nachzulesen sein.

Andreas Otahal eh.
Obmann a.D.